



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Danpuspenerbad Pimpin Sertijab Danlanudad G.S dan Kakum Puspenerbad serta Penyerahan Jabatan Kainfolaha dan Kapen Puspenerbad

Suhendi - FRN.CO.ID

Dec 20, 2024 - 18:43



TANGSEL – Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Danpuspenerbad) Mayor Jenderal TNI Zainuddin, memimpin acara serah terima

jabatan Pejabat Utama di lingkungan Puspenerbad, yang dilaksanakan di Lobby Kehormatan Mapuspenerbad, Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten. Senin (20/12/2024).

Para pejabat yang melaksanakan serah terima jabatan yaitu, jabatan Danlanudad Gatot Soebroto dari Letkol Cpn Kande Pratikno, kepada Letkol Cpn I Putu Arry P.B Pratuana, S.Hub.Int., kemudian Jabatan Kainfolaha Puspenerbad dan Kapen Puspenerbad diserahkan Kepada Danpuspenerbad, dan jabatan Kakum Puspenerbad dari Letkol Chk Eko Wahyu Kepada Mayor Chk Fandi Riawan.



Dalam sambutannya, Danpuspenerbad mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang tinggi, kepada para pejabat lama beserta istri, atas pelaksanaan tugasnya selama mengemban amanah jabatan dengan segala bentuk pengabdian dan dedikasi yang begitu besar kepada TNI AD dan khususnya kepada Puspenerbad. Selanjutnya, kepada pejabat baru beserta istri, Danpuspenerbad juga mengucapkan selamat dan turut berbangga atas kepercayaan yang telah diberikan untuk mengemban tugas dan tanggung jawab tersebut, dan segera menyesuaikan dalam jabatan barunya serta berharap dengan jabatan baru ini agar berbuat lebih baik dari yang sudah baik.



Acara serah terima jabatan diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, laporan Perwira Personalia, penanggalan dan penyematan tanda pangkat dan jabatan, penyerahan lambang satuan dari pejabat Danlanudad lama kepada Danpuspenerbad dan Danpuspenerbad menyerahkan kepada pejabat

Danlanudad baru. Selanjutnya Penandatanganan berita acara serah terima jabatan oleh Danpuspenerbad dan penandatanganan berita acara serah terima dilanjutkan laporan resmi serah terima jabatan pejabat baru dan pejabat. Di akhir prosesi sertijab dilaksanakan pemberian ucapan selamat dan foto bersama.

Turut hadir dalam acara Sertijab, Wadanpuspenerbad, Irpus, Dircab, Dirum, Para PJU Puspenerbad dan Seluruh Dansatker jajaran Puspenerbad,serta Ibu Ketua Persit KCK Cabang XXV Puspenerbad PG Mabesad Ny. Ira Zainuddin beserta Wakil Ketua dan Pengurus. Acara berjalan lancar dan khidmat. (Pen Puspenerbad/Hendi)